

WLZ, 16.05.2024

Diako warnt: Vorsicht, Betrüger unterwegs!

Waldeck-Frankenberg – Im Landkreis Waldeck-Frankenberg sind Betrüger unterwegs, die an der Haustür behaupten, sie seien im Auftrag der Diako Waldeck-Frankenberg unterwegs. Sie zeigen den Opfern eine Rechnung, mit dem Diako-Logo und behaupten, die Summe müsse sofort in bar bezahlt werden. Die Diako gGmbH weist darauf hin, dass es sich um Betrüger handelt, die nicht in ihrem Namen unterwegs sind. „Wir machen definitiv keine Haustürgeschäfte“, so Pfarrer Oswald Beuthert. Rückfragen beantwortet die Diako gGmbH, unter Tel. 05691/9796-600. red